

EXHORTAN A VECINOS A ESTAR TRANQUILOS

# Descartan evacuación por grietas nuevas en Iztapalapa

Sin riesgo inminente: autoridades; no obstante, "sugieren" estar alertas

Agregó que a través de los estudios realizados en la zona "no se ha detectado un riesgo inminente y no se tiene pensando evacuar"; aunque dijo que continuarán con los análisis para disminuir los riesgos.

SARA PANTOJA

Las recientes **lluvias** en el Distrito Federal ya provocaron la aparición de al menos dos grietas en la colonia Lomas de San Lorenzo, Iztapalapa, en el mismo lugar donde hace dos años se abrió otra y provocó la muerte de un joven de 19 años.

Autoridades de la delegación informaron que hasta ahora no ha habido víctimas y llamaron a estar "tranquilos pero alertas" a cualquier nueva fractura que se pudiera presentar.

La primera de las grietas se localizó en la calle Vistahermosa, entre Guadalupe del Moral y Las Torres el sábado pasado.

Según, Marco Antonio Ponce, director de Gobierno de la delegación, el socavón se ubicó dentro de un taller mecánico y tiene 12 metros de largo, cinco de ancho y ocho de profundidad.

Agregó que la causa fue la infiltración de **agua** en el subsuelo, además de que el peso de la estructura de la maquinaria que se utilizaba en el taller venció la capa más elevada del suelo.



Curiosos se acercan al establecimiento, para ver el hundimiento de más 12 metros

## OTRA VEZ

El 7 de julio del 2007, en la misma calle, apareció una fractura



Hasta el momento, la infiltración de agua y la actividad del taller mecánico donde apareció son las presuntas causas por las que surgió el socavón

